



Tennisplätze ab 11. Mai zum Spielen offen

Liebe Mitglieder unseres Tennisclub Heiningen,

ja, wir dürfen jetzt wieder im Freien spielen –**nur Einzel**–, aber das wird leider zunächst nur sehr eingeschränkt ablaufen können, und insbesondere alle von uns in die Pflicht nehmen, die beigegeführten Regelungen zwingend zu befolgen.

Aktuell gültig bis zu möglichen Änderungen, die wir Euch stets mitteilen, heißt es dann:

- Ein Eintrag im Belegbuch ist Pflicht - beide Spieler müssen eingetragen werden - eigener Kugelschreiber ist mitzubringen – ausschließlich nur für EINZEL
- Mit dem Eintrag im Belegbuch verpflichte ich mich alle aktuell gültigen und kommunizierten Regeln, bzw. Vorgaben einzuhalten
- Die Tennisanlage ist im Moment lediglich zum Tennisspielen zu betreten - ein Aufenthalt vor und nach dem Spielen ist nicht erlaubt
- Das Clubhaus ist nur zur Platzbuchung sowie für Toilettengänge offen
- Bei individuellen Verstößen gegen die Vorgaben übernimmt der Verein keinerlei Verantwortung und wird den Verursacher ggfalls in Haftung nehmen
- Eine regelmäßige Desinfizierung der Platzausstattung kann seitens des Vereins nicht garantiert werden, es wird jedoch Desinfektionsmaterial bereitgestellt und kann hierfür individuell verwendet werden
- **Weisungsbefugte Coronabeauftragte**, wie vom WTB den Vereinen empfohlen, sind Erwin Ruff, Barbara Wittlinger, Markus Sturm und Fabian Kötzle

Die Vereinsleitung appelliert an alle von uns, das Beste aus der doch sehr ungewöhnlichen Lage zu machen, zu realisieren, daß „wie früher“ zunächst nicht mehr gilt, und mitzuwirken, daß unser Club nicht wegen Verstößen von Amts wegen dann gänzlich geschlossen werden könnte.

Eure Vereinsleitung